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Dentro del orden del día aprobado en sesión ordinaria 
del 28 de febrero se propuso, en relación al incremento de 
las obras de infraestructura provincial con doble finalidad, 
eliminar las deficiencias y paliar la problemática del paro, 
primordialmente en el sector de la construcción y de la 
industria auxiliar indirecta, concertando con el Colegio de 
Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos un convenio de 
asistencia técnica. 

Asimismo, dentro del sector de cooperación y coordina
ción provincial se dio cuenta de que habían sido firmadas 
las actas de recepción provisional de las siguientes obras: 
Red de distribución de agua de La Serna del Monte, red de 
saneamiento de La Serna del Monte, abastecimiento de 
agua de Garganta de los Montes, reparación y saneamiento 
de la clínica y vivienda de médico en Robledillo de la Jara 
y ampliación de pavimentación de Valdeolmos y Alalpar-
do; obras de la casa-ayuntamiento en Torrelodones, casa-
clínica en Valdeavero, casa-ayuntamiento de Villaconejos 
y casa-clínica de Valdeolmos. 

También se adjudicó la cantidad de 1.553.793 pesetas 
para la ejecución de las obras de ampliación de red de 
saneamiento y distribución de La Acebeda, y 2.278.029 
pesetas para la ejecución de las obras de ampliación de 
saneamiento de Brúñete. De igual forma se adjudicaron 
obras de ampliación de sus redes de saneamiento a Fresne-
dillas de la Oliva, por una cantidad de 8.000.000 de pesetas; 
a Horcajo de la Sierra, por un total de 1.303.115 pesetas; a 
Navalagamella, 4.459.000 pesetas. Respecto a las obras de 
red de saneamiento del núcleo urbano de El Cuadrón, en 
Garganta de los Montes, se adjudicaron 2.000.000 de pese
tas, y a las obras del depósito regulador y conexión con la 
red de distribución de Navarredonda, en la cantidad de 
2.970.000 pesetas. Y por concierto directo se autorizó a 
Construcciones Pinto, S. A., la ejecución de las obras de 
cementerio municipal de Pinto, con una cantidad de 
4.900.000 pesetas. 

En cuanto a las concesiones de préstamos a los Ayunta
mientos, se aprobó conceder a Cubas 10.000.000 de pesetas; 
a Majadahonda, 20.000.000 de pesetas; a Torremocha del 
Jarama, 306.705 pesetas. 

Y se aprobó también el proyecto de conducción depósito-
origen de la red de distribución de Cercedilla, por importe 
de 1.832.349 pesetas; el proyecto de dispensario municipal y 
vivienda de médico de El Escorial, por importe de 
19.456.919 pesetas; el proyecto de clínica y casa de médico 
(primera fase) de Mejorada del Campo, por importe de 
2.599.674 pesetas, con una aportación de la Diputación de 
2.033.331 pesetas; proyecto actualizado de alumbrado públi
co calle Principal y accesos de Villarejo de Salvanés, por 
importe de 6.429.437 pesetas, obra que contará con una 
aportación de la Diputación de 3.360.000 pesetas; y el pro
yecto actualizado, anexo al de construcción de Casa Consis
torial de Cenicientos, por importe de 1.285.889 pesetas, obra 
realizada con una aportación de la Diputación de 1.287.889 
pesetas, equivalente al 100 por 100. 

Finalmente se quedó enterada la Corporación de las 
obras adjudicadas por los Ayuntamientos, incluidas en el 
plan provincial de 1979, que a continuación se relacionan: 

Cobeña: Alumbrado público, adjudicada en 4.234.300 pe
setas. 

Fuente del Saz: Segunda fase del emisario del sanea
miento, adjudicada en 16.538.664 pesetas. 

Pezuela de las Torres: Ampliación del abastecimiento de 
agua, adjudicada en 7.088.666 pesetas. 
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Andrés Mellado, 33 • Madrid 
Centro Comercial Arguelles 

Sócrates Gómez: 

DESEAMOS QUE CC. OO. SE 
INTEGRE EN EL CONVENIO 

Declaraciones del presidente de la Comisión de Personal 

El convenio marco de la Diputación y su problemática es motivo de 
noticia y comentario en los diversos medios de comunicación 

madrileña y sobre este tema CISNEROS entrevistó al diputado 
socialista Sócrates Gómez, presidente de la Comisión de Personal. 

—¿Qué es lo que está en jue
go? 

—No está en juego el conte
nido del convenio, que podría 
justificar un conflicto huel
guístico, en cuanto que no fue
sen atendidas las reivindica
ciones de la clase trabajadora. 
Pero está claro que podemos 
estar en disposición de afirmar 
que hay una clara voluntad de 
la Corporación en ir a un con
venio lo más justo y progresis
ta posible, dentro de las reali
dades concretas que nos permi
te la normativa vigente y las 
posibilidades de la Diputación. 
Tengo interés en resaltar que 
los tres puntos fundamentales 
del comunicado contemplan 
una coincidencia absoluta en
tre los dos grupos que constitu
yen el gobierno de la mayoría, 
como son: la aceptación de 
convenio único, el índice de 
incremento de la masa salarial 
y como derivación de todo esto 
lo que puede constituir el con
junto del convenio animado 
del mismo espíritu. 

—¿Entonces cuál es el pro
blema? 

—La discrepancia y lo que 
ha determinado a los comités 
de empresa a los comités de 
huelga es estrictamente en or
den a quién ha de negociar. 
Aquí las posturas han sido 
irreconciliables en virtud de 
conceptos sustancialmente di
ferenciados en cuanto a políti
ca sindical. Creemos honesta y 
sinceramente que las centrales 
sindicales están inequívoca
mente legitimadas en el orden 
representativo para ser porta
voces de las inquietudes rei-
vindicativas. Como decimos en 
el comunicado, lamentamos 
que la central CC. OO. no se 
siente con la UGT a la mesa 
negociadora y deseamos que 
en una reconsideración de su 
posición puedan sumarse a este 

convenio, en tanto y cuanto 
éste acierte, y estamos seguros 
de ello, a recoger y a sumir el 
más amplio campo de reivindi
caciones posibles. Quiero dejar 
bien claro que no se pretende 
menoscabar la personalidad de 
los comités, pero estimamos 
que sus funciones están de tal 
manera definidas que no pue
den negar el derecho al papel 
que corresponde a las centrales 
sindicales, en una línea dirigi
da a reforzar las funciones que 
le son pertinentes en el com
plejo social y económico exis
tente en nuestro país. 

Convenio marco de la Diputación 

HOY COMIENZAN 
LAS NEGOCIACIONES 

Comunicado 
Al considerar los anteproyectos recibidos de convenio colectivo 

para 1980, propuestos por los comités de empresa 
y la central sindical de UGT, así como las diversas peticiones 

de fijar fecha para la iniciación de las negociaciones 
y tras la reunión mantenida con las comisiones 

ejecutivas provinciales de CC. OO. y UGT el pasado 
día 18 de febrero, la mayoría que asume el gobierno de la 

Diputación coincidió unánimemente en los siguientes puntos: 

A Negociar un convenio 
" único para todos los cen
tros de traDajo. 

A Ratificarse en la imposi-
^ bilidad presupuestaria de 
soportar un incremento de la 
masa salarial que rebase un 
12-13 por 100. 

£\ Que cualquier incremen-
" to superior al apuntado 
sólo podría lograrse mediante 
el ahorro que se pudiera ob
tener de la reducción de ho
ras extraordinarias y suplen
cias. 

Madrid capital 

CONSTITUIDA LA JUNTA 
DEMONCLOA 

El pasado día 26 se constituyó la Junta de Moncloa, com
puesta por los siguientes vocales: Presidente, Jesús González 
Escribano; concejales, Ana María García Armendari, de UCD; 
Juan Torres Pifión, de UCD; Julián Rebollo, del PCE; los 
vecinos Rodolfo Vázquez, del PSOE; José Luis Díaz, del 
PSOE, y Virginia Gómez Acebo, de UCD. 

Al acto asistieron representantes de las entidades ciudada
nas, distintos colegios, Diputación Provincial y concejales del 
Ayuntamiento. El presidente Suárez, el alcalde Tierno Gal-
van y el presidente de la Diputación, Carlos Revilla, se excu
saron por no poder asistir. 

La Junta de Moncloa es una de las dieciocho que hay dentro 
de la distribución territorial del Ayuntamiento de Madrid. 

El distrito noveno está compuesto por: Casa de Campo, 
Arguelles, Ciudad Universitaria, Valdezarza, Valdemarín, El 
Plantío y AraVaca. En él se encuentran casi todos los parques 
de Madrid, Casa de Campo, parque del Oeste, Dehesa de la 
Villa y Ciudad Universitaria. La población es de 115.468 habi
tantes, tiene una superficie de 5.029 hectáreas y cuenta con 
una densidad de población de 23 habitantes por hectárea. 
También es el de mayor renta «per capita». 

Respecto a la representa
ción de los trabajadores ?' 
esta negociación, se susc» 
un único punto de discrepa"' 
cía: 

— El grupo socialista apo
yó la tesis de que lá debía" 
asumir las centrales sindic 
les mayoritarias (CC. OO- J 
UGT). 

— El grupo comunista aP^ 
yó la tesis de que fueran 
comités de empresa, a n» 
que se convocara un refe» n 
dum. Al no llegarse a 
acuerdo en este punto, el.»¡¿n 
po comunista dejó la decís 
al grupo socialista. 

En consecuencia de toC¿e] 
expuesto, en la manaría 
día 26 se comunicó a *aSrC 
misiones ejecutivas de 
OO. y UGT, en reunión c°l 

junta, la decisión de: 
— Negociar un conver" 

único para todos los cervV 
— Que esta negociación ¡ 

haría con las centrales sin 
cales presentes. . j,a 

— Se propuso como te 

para el comienzo de lai ne%\ 
ciación la ya señalada 
próximo día 29. p-

Tras esta propuesta, ac K 
tada por UGT y rechaza" 
por CC. OO., se acordó se" 
lar un plazo de veinticua 
horas para obtener la n . 
puesta definitiva de esta c* . 
tral sindical, que transe"' 
do ese plazo no ha var*Tue-
Lamentamos la misma y 3 Q, 
da abierta en cualquier " 
mentó su incorporación- • 

El presidente de la c°£¿. 
sión de personal, Sócrates 
mez. 
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MADRID 

Enseñanza: Entre Ayuntamientos 
y Ministerio de Educación 

GUERRA DE CIFRAS 
Para la Casa de la Villa faltan 20.000 

puestos escolares en la capital; para el Ministerio, 
las necesidades están cubiertas 

El cono actual pasará a la pequeña historia escolar de nuestro 
país. La discusión en el Congreso de los Diputados de la ley de 

Autonomía Universitaria, de la ley de Centros Docentes no 
"universitarios y de la ley de Financiación de Centros, junto al 
A"!"1/0 d e la izquierda en las elecciones municipales del 3 de 
«Dril de 1979 y la inmediata entrada en conflicto de los nuevos 
Ayuntamientos con el Ministerio de Educación, han ido creando 

progresivamente un clima de «guerra» en la enseñanza que 
nende a prolongarse y enlazar directamente con el próximo 

curso 
, El domingo pasado se cele-
raron manifestaciones en 

iv¡k'ias d e k 8 m a s importantes 
pac iones del cinturón de 
"*"wld, entre las que desta
b l a s de Fuenlabrada y Ge-

Unas cuatro mil personas 
r manifestaron en Fuenla-
"'«da. Al final, en la plaza 
5^ Ayuntamiento, el alcalde 
j * la localidad, Manuel de la 
iai ta* socialista, y el conce-
ÍvLresP°nsable del área, el 
™«nunista Juan López Galle-
SL' * dirigieron a los asisten-
ies

> acusando a UCD de reali-

la palabra diversos represen
tantes de las asociaciones de 
padres de alumnos. 

En Getafe, el socialista y 
alcalde de la localidad, Jesús 
Prieto, junto a otros conceja
les del PSOE.y PCE, encabe
zaron otra manifestación, en 
la que participaron alrededor 
de seis mil personas y donde 
se pronunciaron acusaciones 
parecidas contra el Gobierno. 

DÉFICITS 
Tanto en Fuenlabrada 

como en Getafe, así como en 
el resto de los pueblos de la 
provincia, donde esta semana 
se han realizado acciones de 

han denominado «la guerra 
de cifras en la enseñanza». 

Una semana atrás, el con
cejal del Ayuntamiento de 
Madrid Alfredo Tejero, comu
nista, responsable del área de 
Educación, había convocado 
una rueda de prensa, dando 
cuenta de la existencia de un 
déficit de 20.000 puestos esco
lares para el curso próximo. 

Días más tarde, una vein
tena de alcaldes, junto al pre
sidente de la Diputación, Car
los Revilla, socialista, se reu
nían de nuevo con los 
periodistas para denunciar la 
política educativa de UCD v, 
en concreto, a la Delegación 
Provincial de Educación por 
su inhibición en la resolución 
del problema escolar, hoy 

Etanteada en numerosos pue-
los. 

Inmediatamente, Ricardo 
Jerez, delegado provincial de 
Educación, contraatacó, faci
litando a los medios informa
tivos los datos y las opiniones n¡f, u n a Política obstruccio-

."sta, «en un intento claro de 
"'°quear la actividad y la efi- protesta, el relanzamiento de de su departamento. 
„?£« de los nuevos Ayunta- I a s movilizaciones ha estado LA SITUACIC 
^Wos». También tomaron provocado por lo que algunos 

SITUACIÓN 
No vamos a referirnos aquí 

exhaustivamente a la sitúa-, 
ción existente en toda la pro
vincia, según las diferentes 
versiones. Sí queremos ha
cerlo, sin embargo, por lo que 
se refiere a los municipios in
tegrados en el partido judicial 
de Madrid: Getafe, Fuenla
brada, Leganés, Parla, Pinto, 
Alcorcen, Humanes y el pro
pio municipio madrileño. 

En el cuadro adjunto reco
gemos las cifras facilitadas 
por los Ayuntamientos o bien 
elaboradas por nosotros en 
función de datos sucesivos 
que hemos ido anotando pun
tualmente. Según estas cifras, 
el déficit escolar para el curso 
próximo ascendería a 56.300 
puestos escolares. 

En otro cuadro adjunto re
cogemos las cifras de la Dele
gación Provincial de Educa
ción. Según este organismo, 
no existirá déficit escolar el 
próximo curso, pues a los 
20.000 puestos escolares que 

Los datos de los ayuntamientos 
.Localidad 

Déficit 
preetc. EGB BUP F.P. Déficit total 

L000 
3.000 

800 
500 

2.000 
4.000 
1.500 
1.000 

3.500 
8.000 

500 
1.000 

500 
600 

1.000 
1.000 

300 
400 
300 
200 

500 
1.200 

20.000 
3.800 
8.400 
3.100 
2.300 

6.000 
12.700 

Madrid 
fuenlabrada.. fe* 
finto...:::::::::::;: 
V,umanes 
Akorcón 1000 
«etafe 2.500 

TOTAL 8.800 20.000 4.600 2.900 56.300 
i A lo largo de estos diez meses de gestión de la izquierda, 
** cifras facilitadas por los ayuntamientos sobre déficit 

r ¡ , M n o siempre han coincidido. Utilizamos las que se 
Hp ¿§en e n i08 programas de actuación municipal allí don-
"S^stos existen. En el resto de los casos, manejamos las 
tic dadas en declaraciones o entrevistas. Los datos con-

.^enen, pues, una buena proporción de estimación propia. 

el Ayuntamiento de Madrid 
dice que faltan, opone la 
creación de 21.920 para sep
tiembre de este año. Recono
ce, sí, una deficiente distribu
ción de los puestos escolares 
entre unos distritos y otros. 
Respecto al resto de los mu
nicipios, exceptuando Ma
drid, de los 36.300 puestos es
colares que los Ayuntamien
tos dicen que faltan, la Dele
gación afirma que estarán 
construidos en septiembre u 
octubre 11.520. 

MENOS DINERO PARA 
LA ENSEÑANZA 

Dejamos que el lector sa
que sus propias conclusiones. 
Pero hay un dato de referen
cia fundamental. A lo largo 
de todo el curso las manifes
taciones, las concentraciones, 
los escritos y las protestas 
contra la política educativa 
de UCD no han cesado. 

Recientemente, Alfredo 
Tejero denunciaba la deci
sión de la Delegación Provin
cial de Educación de dedicar 
cero pesetas este año a la 
construcción de centros esco
lares en Madrid, fuera de los 
ya programados con antela
ción. En el resto de los muni
cipios, al parecer, las inver
siones prometidas se han re
ducido a un tercio. 

No existen datos rigurosa
mente exactos, pero sí algo 
concluyente: los Presupuestos 
Generales del Estado para 
1980, en la partida dedicada a 
la enseñanza, son un 25 por 
100 inferiores a los de 1979 y 
un 50 por 100 inferiores a los 
de 1978. 

Alcorcen: Por iniciativa municipal 
s& CREARA UN TALLER DE ALFARERÍA 
los esSií d e C u , t u r a del Ayuntamiento de Alcorcón ha iniciado 

de." 7°,s previos para la creación y entrada en funcionamiento 
conü < i d e alfarería, según ha informado a CISNEROS el CeJal responsable del área, Germán Buitrago, comunista 

^ e i a l ? 1 ^ 3 t i e n e m a s impor
ta p a r p

 e l a que a primera vis
as te Alcorcen, desde que 
var¡0s ^°mo municipio, hace 
^¡do p , t e n a r e s de años, ha 
tradio¡« , a alfarería su oficio 
venid'°nal- L a población ha 
fació,," l ransmitiendo de gene-
cit»iier,f 8eneración los cono
t o » loSadquiridos. Ser alfa-
fdo siLV1Vlr e n Alcorcen ha 
r° en Li 1 m ° de ser un maes-
T¡f e l oficio. 

% tra?P O r t a n c i a ha tenido 

^ u d o r i ' o n ' q u e i n c l u s o e l 

i En la JX u n i c i P i o l a recoge. 
Í°SJJJI,„- • c a d a de los sesenta, 
"«d ¡nSí^PM» del alfoz de Ma-
*Cabaría a n u n proceso que 
*°na en, c°nvirtiendo toda la 6*» inn. ° ^ u e h°y es: el cintu-

Con i S^n a l de Madrid. 
^es d

 i a emigración, los blo-
°i6n u ; c * m e n to y la especula-
¿P> V onf ,, c iudad dormito-c'6n Con ella se acabó la tradi-

% a ahí qUe j a jnjc¿ativa 
a u importancia más allá 

del hecho en si. «Se trata de 
recuperar la tradición, de abrir 
vías para que las clases popula
res no pierdan definitivamente 
lo que siempre les perteneció», 
dice Germán Buitrago. 

El taller estará dotado de 
todo el material necesario. Se
rá abierto y gratuito. Un anti
guo maestro alfarero colabora
rá en sus inicios para darle la 
dimensión profesional necesa
ria. El taller es fundamental
mente una iniciativa abierta a 
los jóvenes. 
REUNIÓN CON SANCHO 

ROF 
El miércoles día 20 se cele

bró una reunión en el Ayunta
miento de Alcorcón, previa a 
la apertura al tráfico de una de 
las calzadas de la variante Al-
corcón-Móstoles por el minis
tro de Obras Públicas y Urba
nismo, Jesús Sancho Roí, a la 
que asistieron, además del cita
do ministro, el presidente de la 

Se intenta recuperar la más importante 
tradición del pueblo 

Diputación Provincial de Ma
drid, el director general de Ca
rreteras, diversos técnicos de 
ambos organismos y los alcal
des de Alcorcón, Móstoles, Na-
valcarnero y Boadilla del Mon
te. 

En dicha reunión se expu
sieron, por cada uno de los re-
p r e s e n t a n t e s de l o s 
Ayuntamientos, los problemas 
que tienen respecto a la den-
sidd del tráfico y a los accesos a 
sus respectivos pueblos. El al
calde de Alcorcón solicitó que 
se active el proyecto de la nue
va carretera, que conectará la 
N-V con la glorieta Elíptica, de 
Madrid. El de Móstoles mani
festó que debiera hacerse otro 
acceso de entrada al pueblo 
desde la variante que se iba a 
inaugurar. 

La nueva vanante Alcor-

cón-Móstoles, cuando esté ter
minada, a finales de año, per
mitirá descongestionar la ca
rretera de Extremadura a su 
paso por Alcorcón y Móstoles. 

NACIONAL-401 
El pasado día 21 se reunie

ron los alcaldes de Madrid, Al
corcón y Móstoles con el direc
tor general de Carreteras, el 
delegado de Obras y Servicios 
y varios técnicos municipales. 
La reunión fue para tratar del 
desdoblamiento de la carretera 
N-401, Madrid-Toledo, que 
ofrecerá otra alternativa al 
tráfico, además de la carretera 
de Extremadura. Con ello se 
conseguirá mejorar el acceso a 
Madrid desde los pueblos de 
Alcorcón, Móstoles, Fuenla
brada y Leganés, ya que conec
tará la de Extremadura con la 
glorieta Elíptica por la Vía Lu
sitana. 

ACLARACIÓN 
José Aranda Catalán, al

calde de Alcorcón, nos re
mite la siguiente nota en 
torno a una información 
publicada en el número 9 
de CISNEROS, con el rue
go de su publicación: 

«En el número 9, corres
pondiente al día 15 de fe
brero, en la página 9, ha 
sido publicada una versión 
sobre la nueva estructura
ción del «circuito urbano 
de transporte colectivo» 
que no se ajusta a la ver-
dad, ya que se presenta al 
concejal comunista Fer
nando Arroyo como prota
gonista y promotor de di
cha propuesta, cuando ha 
sido la Corporación la que 
tomó la iniciativa y realizó 
las gestiones con la empre
sa De Blas, S. A., para el 
establecimiento de dos lí
neas de transporte urbano 
complementarias y el qne 
éstas sean gratuitas para 
los jubilados y pensionistas 
residentes en Alcorcón.» 



VIDA LOCAL 29 de febrero de 1980 CISNEROSJÍJ 

SAN LORENZO ALCALÁ 

Pese al éxito del «entierro de la sardina» 

ESCASO ECO 
DEL CARNAVAL 

Los temas 
culturales 

dominaron en 
el pleno 

celebrado por 
el Ayuntamiento 
Los carnavales han tenido 

un eco reducido 
en San Lorenzo, pero 

por lo menos 
se celebró el 
«entierro de 

la sardina» en el 
barrio del Rosario, 

organizado por 
la Galería Comercial 

y sus vecinos. 

Presenciaron la jocosa cere
monia cientos de personas en 
una tarde lluviosa, que, sin 
embargo, no impidió el pinto
resco sepelio con personajes 
vestidos de curas y chisteras, 
además de otros disfraces, todo 
ello recogido de la tradición y 
sin que se produjera ningún 
incidente. Después se asaron 
dos cajas de sardinas, rociadas 
con el rico vino que proporcio
nó la comunidad agustiniana 
del Monasterio, así como los 
trajes religiosos. Seguidamen
te, por coincidencia, se celebró 
el miércoles de ceniza el pleno 
del Ayuntamiento, en el que se 
discutieron algunas mociones 
presentadas por Cultura; el 
nombramiento del represen
tante municipal en el Patrona
to de las Casas de Oficios, en 
gestación; el funcionamiento 
de la biblioteca municipal, ce
rrada por dimisión de la ancia-

El asado de la sardina tuvo más interés 

na bibliotecaria, con más de 
cuatro mil volúmenes y toda la 
obra de Ortega y Gasset, re
cientemente donada por la 
Fundación que lleva el nom
bre del filósofo; el concurso 
provincial de «rock» organiza
do por la Diputación Provin
cial; la propuesta de dedicar 
una calle al poeta y cuentista 
infantil Antonio Robles, viejo 
y entrañable escritor escuria-

lense, aunque naciese en Ro
bledo de Chávela, muchos 
años exiliado en México, y 
otros asuntos de diversa Índo
le. 

Precisamente en el teatro 
Carlos III se representó el es
pectáculo «Hoy de hoy de mil 
novecientos hoy», un juego de 
cuentos del poeta, por el Cen
tro Nacional de Iniciación del 
Niño y del Adolescente al Tea

tro, y patrocinado por el Minis
terio de Cultura, que el 4 de 
marzo le dedicará un homena
je con la asistencia del ministro 
señor De la Cierva. Por prime
ra vez, y con lleno total del 
Coliseo, se puso en escena 
«Don Duardos», de GU Vicente, 
en versión de Carmen García 
Gaite, y seguidamente, «El mé
dico a palos», de Moliere. Deci
mos que por primera vez la 
función fue gratuita, para des
pertar el estímulo por el teatro, 
rama fundamental de la cultu
ra. Intervinieron Emilio Gu
tiérrez Caba, Guillermo Marín, 
Félix Navarro, Asunción Bala-
guer —su esposo, Paco Rabal, 
asistió como espectador—, Pe-
rezagua, descendiente toleda
no del dirigente obrero Facun
do Perezagua, y otros. Resultó 
una fiesta cultural en olor de 
multitudes. 

Alpedrete: Para evitar infracciones urbanísticas 

REVISIÓN TOTAL 
DE LAS LICENCIAS 

Las nuevas construcciones se ajustarán por completo a la 
legalidad vigente 

La conducta del alcalde de Alpedrete ha sido 
tenaz contra las presuntas infracciones 
urbanísticas que cometen las compañías 

dedicadas a la construcción de urbanizaciones 
Aunque últimamente se ha producido cierto 

silencio sobre estas cuestiones por decisión de la 
corporación municipal, estimando acaso que es 
farragoso mantener una guerra abierta frente a 
las inmobiliarias, lo que no puede negarse es 
que aquellas infracciones han quedado reduci
das al mínimo. Se han revisado todas las licen
cias y se ha limitado su acción, previo el acuerdo 
entre ambas partes, es decir, el Ayuntamiento y 
las empresas Las Rocas, Las Canteras y Sierra 
de Madrid, de forma que las nuevas construc
ciones se ajusten a las normas establecidas por la 
ley. Respecto a la enseñanza, ha podido saber 
CÍSNEROS que la Delegación Provincial de 
Educación había prometido ampliar el grupo 
escolar de EGB con ocho aulas, pero a pesar de 
la insistencia del Ayuntamiento porque se cum
pla este servicio, de urgente necesidad, todavía 
no se ha cumplido. Parece que incluso ha desa
parecido el acta de replanteamiento que el Mu
nicipio entregó en la Delegación. 

Collado Villalba: Muchas necesidades 
Villalba crece y, como consecuencia lógica, 

los anteriores planteamientos pueden quedar 
desbordados. Se necesitan más colegios, un am
bulatorio que supere los servicios de la clínica 
sanitaria, que las obras de canalización del rio 
Guadarrama se desarrollen a ritmo activo y que 

Lux urbanizaciones habrán de seguir la ley al pie 
de la letra 

los presupuestos anteriores respecto a esta reali
zación tan importante para el desenvolvimiento 
del pueblo no dificulten su realización. También 
explica la gente la necesidad de que se instale 
un parque de bomberos, se promocione el de
porte, se ayude económicamente al club de fút
bol y se investigue si existen infracciones urba
nísticas en las colonias de pisos que surgen por 
doquier. Miles de pisos de las urbanizaciones La 
Coruña, Las Suertes, Peña Nevada, etc., pues 
todas forman parte del proceso de crecimiento 
de la capital industrial de la sierra. Creemos que 
estas sugerencias populares las tiene muy en 
cuenta el Ayuntamiento, que se ha propuesto un 
plan ambicioso de realizaciones, aunque todo 
dependerá no solamente del esfuerzo municipal, 
sino del apoyo que encuentre en los organismos 
provinciales y centrales. 

Mejorada del Campo: Para la seguridad 
- e higiene de la zona 

URGE LA DEPURADORA 
DE AGUAS _ 

El conflicto de los trabajadores de la 
lavandería ha sacado el tema una vez 

más a la actualidad 

La negativa a hacer horas extraordinarias por parte de los 
trabadores de la lavandería, que se encarga de la ropa de ca»\ 

todos los centros hospitalarios más importantes de Madrid, y 
conflicto creado con ello al acumularse cerca de 50.000 kilos ° 

ropa, mucha de ella de enfermos infecciosos, ha llevado ai 
Ayuntamiento de Mejorada a plantear a los organismos 

competentes un viejo tema que nunca, hasta ahora, han teni o 
en cuenta: la instalación de una depuradora, fundamental par 

la seguridad e higiene de los habitantes de la zona. 

del centro, la Corporación ac
tual había dado tres meses o 
plazo para instalar la depuv 
dora y solicitar la licencia o 
apertura que en su día no 
había efectuado. Un día ante» 
de que se cumpliera el Pla^_ 
un representante del sec1*, 
rio general del Instituto ^ 
cional de la Salud de la S*8ie 
ridad Social se presentó en 
pueblo para tratar el teinj 
Las negociaciones se llevar 
a cabo y el enviado del Jf0

 üe 
tario general prometió Q 
en seis meses estarían so 
cionados los problemas oe 
licencia y la depuradora- ^ 

Los trabajadores, por 
cornoi so 

Desde que la lavandería se 
puso en funcionamiento, 
nace ya años, sin licencia de 
apertura, la pequeña depura
dora que fue instalada ni 
funcionó en su momento ni 
funciona en la actualidad. 

Los miles de kilos de ropa 
que llegan a la lavandería de 
los distintos hospitales de 
Madrid, mucha de ella de en
fermos infecciosos de todo 
tipo, hizo que el tema se tu
viera muy en cuenta por las 
autoridades municipales por 
el peligro que representaba. 
Numerosas denuncias fueron 
hechas en su momento no 
sólo por el Ayuntamiento, 
sino también por la Asocia
ción de Vecinos Nuestra Se
ñora de las Angustias, al Go
bierno Civil, a Medio Am
biente, al delegado territorial 
de Sanidad y Seguridad So
cial y a la Diputación Provin
cial. 

Hay que resaltar que los 
residuos de esta lavandería 
vierten directamente en el 
Jarama y que parte de estas 
aguas residuales van a regar 
la vega del Jarama. Sólo la 
negativa de los trabajadores 
de los dos turnos a realizar 
horas extraordinarias, obli
gados por el cuantioso trabajo 
que hay, ha hecho que el 
tema salte de nuevo a la ac
tualidad. 

Con la amenaza del cierre 

f>arte, consiguieron, tu"^cA 
¡citaban, pertener a ™ \a 

LUD, pero no * 
ampliación de 
les evitaría hacer horas 

o lograron '• 
plantilla, f¿ 

tcer horas e* 
fo l i a r en 31» 

maquinaria. Los trabaja*^ 
aseguran que estas ulti» ^ 
deficiencias hacen que no 

Buedan cubrir peticiones <i 
egan de otros hospitales 
Según fuentes municjJV. 

les, el presidente de la vw 
tación, Carlos Revilla, na ' 
tervenido en el tema, deni • 
ciando la situación V^ZA^ 
mente al delegado territo 
de Sanidad y Seguridad ^ e 
cial, urgiéndole la solución 
este asunto. 

Torrejón: En apoyo a la huelga de 
200 compañeros 

SE ENCIERRAN 
15 PROrESORES ^ 

Enterraron simbólicamente el estáte 
de centros docentes 

Un grupo de quince profesores de EGB ha mantenido u"^ 
encierro de una semana de duración en el salón de pleniH0* 
Ayuntamiento de Torrejón, como medida de apoyo a la bue * 

que estaban realizando otros doscientos profesores de 10* 
distintos centros escolares del pueblo. 

La huelga, llevada a cabo por todos ellos, se hizo K e\ 
protestar contra el estatuto de centros docentes y ternll

vjil3. 
viernes día 22 con una concentración en la plaza de K¡c¿es 
apoyada por todos los partidos políticos y centrales sino1 

de la zona. en
l 'e 

Unos días antes los profesores en huelga hicieron un ~iaj», 
rro simbólico del estatuto de centros docentes en la "rtljo-
frente al Ayuntamiento, con una gigantesca esquela r»° 
ria donde desearon que pasase a mejor vida. ¡ntf' 

Asimismo reivindicaron la readmisión de conpañeros ¡0 
rinos despedidos, la jubilación a los sesenta años y el eje 
de los derechos sindicales plenos. 


